

PRESSEMITTEILUNG

Ein letztes Mal für Podolski in Köln

schauinsland-reisen unterstützt das Abschiedsspiel mit
Einlaufkind-Aktion, Tickets und Trikotversteigerung

Duisburg, 7. Oktober 2024 — Fußball-Fans in ganz Deutschland erwartet ein besonderes Highlight: Am Donnerstag, den 10. Oktober 2024, lädt Fußball-Weltmeister Lukas Podolski unter dem Titel „Unsere 10 kehrt heim – ein letztes Mal in Rut un Wiess“ zu einem exklusiven Abschiedsspiel ins RheinEnergieSTADION in Köln. Podolski wird sich während seiner aktiven Laufbahn von seinen langjährigen Wegbegleitern und Fans verabschieden. schauinsland-reisen ist stolzer Sponsor dieser außergewöhnlichen Veranstaltung.

Neben einem hochkarätigen Fußballspiel sorgt ein umfangreiches Rahmenprogramm für Unterhaltung: Kölsche und nationale Top-Acts werden vor dem Anpfiff, der um 20.45 Uhr erfolgt, für musikalische Highlights sorgen. Auf dem Platz treten zahlreiche Weltmeister von 2014, darunter die Trainer Jogi Löw und Hansi Flick, ehemalige Mitspieler aus Podolskis Zeit beim 1. FC Köln, aktuelle FC-Spieler sowie Teamkollegen seines polnischen Heimatvereins Gornik Zabrze gegeneinander an.

schauinsland-reisen verlost noch Tickets über Instagram

Über eine Instagram-Aktion hat schauinsland-reisen eine komplette Jugendmannschaft gesucht, die gemeinsam mit den Stars aufs Feld laufen darf. Tickets für das Abschiedsspiel werden noch bis zum 8.10. um 15 Uhr auf dem [Instagram-Events-Kanal](#) von schauinsland-reisen verlost.

Unterschiedenes Podolski-Trikot für den guten Zweck

Ein weiteres Highlight für Fans: schauinsland-reisen versteigert im Anschluss an das Spiel ein handsigniertes Trikot von Lukas Podolski. Der gesamte Erlös kommt der Lukas Podolski Stiftung zugute, die sich für soziale Projekte und benachteiligte Kinder engagiert.

Übertragung live im Free-TV

Wer nicht vor Ort sein kann, hat die Möglichkeit, das einmalige Event ab 19.45 Uhr live auf ProSieben, Joyn oder ran.de zu verfolgen.

PRESSEMITTEILUNG



BU: Fußball-Weltmeister und Kölner Legende **Lukas Podolski** verabschiedet sich „ein letztes Mal in Rut un Wiess“. schauinsland-reisen unterstützt das Abschiedsspiel mit verschiedenen Aktionen.
(Foto: 1. FC Köln)

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit mehr als 600 Mitarbeitern am Unternehmensstandort in Duisburg ist der drittgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41 sowie dem Fernreisespezialisten Explorer. Die Geschäftsführer Gerald und Steffen Kassner leiten das 1918 gegründete Familienunternehmen bereits in dritter und vierter Generation und setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.